

Relations Internationales - Semaine de la Solidarité Internationale 2003 - Attribution de subventions aux partenaires bisontins

M. l'Adjoint MAIRE, Rapporteur : La Ville de Besançon coordonne depuis 3 années la Semaine de la Solidarité Internationale (SSI) à Besançon : il s'agit d'un grand rendez-vous annuel du public avec les acteurs associatifs et institutionnels investis dans la solidarité internationale qui se déroule du 12 au 23 novembre. Cette SSI 2003 se situe également dans le cadre de l'Année de l'Algérie en France.

Cette année, une quinzaine d'associations et institutions bisontines organisent une action d'éducation au développement dans le cadre de cette manifestation : cinéma-débat, festival de films d'Afrique, conférences, expositions, repas à thème, forum des étudiants, danse, etc.

Trois partenaires ont sollicité une aide financière auprès de la Ville de Besançon pour mener à bien leur projet.

Aussi, il est proposé au Conseil Municipal d'octroyer les subventions suivantes :

- au Comité de Quartier de Saint-Ferjeux à hauteur de 580 € pour sa manifestation «Algérie un autre regard»,

- à l'APACA (Association pour la Promotion des Arts et des Cultures d'Afrique) à hauteur de 800 € pour l'organisation du 3^{ème} Festival de cinéma «Lumières d'Afrique»,

- à l'association la Marmite, pour son exposition-photos sur le Maroc, à hauteur de 140 €.

Sur proposition de la commission municipale Coopération Décentralisée réunie le 4 novembre 2003, le Conseil Municipal est appelé à octroyer les subventions ci-dessus.

Cette dépense, soit au total 1 520 € serait prise en charge sur les crédits inscrits au BP 2003 sur la ligne 92.04.6574./2805.00400.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, décide d'attribuer ces subventions.

N'ont pas pris part au vote : M. Denis BAUD, M. Benoît CYPRIANI, M. Franck MONNEUR.

Récépissé préfectoral du 28 novembre 2003.